

## **COMMUNIQUE NOMINATION MME FETHALLAH BANQUE ALIMENTAIRE**

Le dernier conseil d'Administration de la Banque Alimentaire, a nommé Madame Amane Fethallah en tant que Présidente en remplacement de Madame Naziha Belkeziz.

Le Conseil a félicité Madame Naziha Belkeziz pour ses nouvelles responsabilités au sein de la banque populaire et l'a remercié pour le travail accompli durant les 10 années qu'elle a passé à la tête de la Banque Alimentaire.

Mme Amane Fethallah, a occupé plusieurs postes de responsabilité en France et au Maroc notamment celui de Directrice Générale des Ports et de la Marine Marchande. Elle est actuellement Vice-Présidente du conseil de l'Organisation Maritime Internationale à Londres. Mme Fethallah est titulaire d'un doctorat en Aménagement des littoraux de l'Université de Bretagne Occidentale de Brest et d'un Executive Master en management des organisations de l'Ecole des Mines de Paris. Dans le cadre du milieu associatif, Mme Fethallah a été membre bénévole de Emmaüs de 2000 à 2006.

Rappelons que la Banque Alimentaire, fondée par Mr Karim Tazi en 2002, a pour mission la lutte contre la précarité et l'abandon scolaire notamment des filles dans le monde rural. Elle agit également en soutien aux populations sinistrées dans les cas d'urgence.